

Jahresbericht des Kinder- und Jugendbeirates der Stadt Prenzlau für das Jahr 2017

Sehr geehrter Herr Sommer, sehr geehrte Stadtverordneten,

dieses Jahr hat sich der Kinder- und Jugendbeirat ein wenig zurückgezogen und war weniger auf Festen und städtischen Veranstaltungen vertreten.

Zu Beginn des Jahres halfen einige Mitglieder mit beim Frühjahrsputz und wir haben ein neues Mitglied berufen, mit dem der KJB jetzt sechs Mitglieder hat, deren Vorsitz Leoni Großgebauer hat.

Wir haben die Kitas und Horte an ihren Ständen beim Kinderfest im Seebad unterstützt, an der Kasse den Eintritt kassiert und beim Igelfest Flyer für das Agenda-Diplom verteilt und am Stand von (Frau Neels) mitgeholfen.

Außerdem haben einige Mitglieder mit Frau Kehn das Kinderfestival in Berlin besucht, bei dem die Gewinner des Wettbewerbes „Mut. Ich“ Ihre Projekt zum Thema Kinderrechte vorgestellt haben.

Im Juni trafen sich Klassensprecher der Grundschulen in der Carl Friedrich Grabow Oberschule, wo Leoni Großgebauer mit einem Teil der Kinder über die Arbeit und Aufgaben des Kinder- und Jugendbeirates sprechen konnte. Viele waren interessiert und hatten Fragen, Anregungen und hilfreiche Anmerkungen und Ideen, die an den Kinder- und Jugendbeirat weitergegeben wurden. Es war eine interessante Gesprächsrunde und wir bedanken uns für die Einladung und diese Möglichkeit.

Unser Highlight war eindeutig unsere Zukunftswerkstatt, die durch den Jugendfond des Landkreises finanziert werden konnte. Das Mobile Beratungsteam Angermünde leitete sie in den Räumlichkeiten des Rüstzeitheims in Brüssow. Essen durften wir in der Stephanus – Stiftung, bei der wir uns schriftlich ganz herzlich für das leckere Essen bedankt haben. Wir hoffen, dass wir die Projekte, die in der Zukunftswerkstatt erarbeitet wurden, nächstes Jahr, so wie wir uns das vorstellen, durchführen können.

gez. Leonie Großgebauer
Vorsitzende